

--- Gaëlle le 21 octobre 2016 (05h47)

C'est une très belle histoire que j'ai lue et relue.... j'ai vraiment beaucoup aimé, ils sont effectivement très beaux ! Il faut dire que tu écris si bien qu'on ne peut être que captivé !
Merci de me faire partager ce qui te fais avancer dans la vie.
C'est une belle marque de confiance.
J'essaierai d'en faire autant mais je n'ai malheureusement pas la même plume que toi. Je ferai de mon mieux
Passe une bonne journée !!

--- Eric le 21 octobre 2016 (22h33)

Salut Gaëlle.

Je passe en coup de vent. Je n'ai pas eu le temps aujourd'hui de continuer à t'écrire.
J'essaierai de t'en dire encore un peu plus demain.

Je te souhaite une belle soirée.

Eric

--- Eric le 23 octobre 2016 (01h24)

Bonsoir Gaëlle.

Je n'ai pas vraiment eu le temps de revenir me raconter, mais c'est promis je le ferai.

J'ai passé mes derniers jours à aider mes 2 fils aînés à préparer leurs valises et surtout leur hébergement pour la semaine à venir. Ils sont en effet bénévoles sur une étape de la coupe du monde de funboard, qui se déroule à La Torche près de chez toi (il a fallu leur trouver rapidement un petit logement là-bas assez proche du site - trouvé grâce à AirBnB). Nous étions donc là-bas ce matin pour les installer.

La pointe était magnifique aujourd'hui sous le soleil. Nous avons d'ailleurs profité pour pique-niquer dans les dunes, c'était vraiment sympa.

Et comme déjà dis, je pars en effet pour la Normandie dès la semaine prochaine. Il est prévu un temps agréable et je pense que ça va être assez génial.

Je reviens vers toi (certainement depuis la Normandie) mais n'hésite pas à m'envoyer un message.
Je te souhaite un beau week-end (bon on est déjà dimanche, ok). Bises

Eric